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厚木市手をつなぐ育成会では、これまでにも成年後見制度に関する研修会を数多く開催し、勉強を重ねてき

ました。会員も高齢化が進み親がいなくなったときにどうすればよいか、後見制度を語らずしてこの話題は進

みません。 

厚木市では令和2年より「成年後見制度利用促進基本計画」を策定するとのことです。 

被後見人となる認知症高齢者、精神障害者、知的障がい者は年々増えているにもかかわらず、なかなかこの

制度を利用されている方が少ない現在、どうすれば理解促進につなげられるのでしょうか。 

その参考になればと、私たち育成会では 9月 10日の役員会で意見交換を行いました。主な意見は以下の通

りでした。 

 

➢ 裁判所でどのような人が選任されるかが不安。子どものしたいことを尊重してもらえるのか。適任と思

えなくても、今の制度では契約解除ができない。 

➢ 報酬の問題。後見人としてはまだまだ額が低い（実際の業務量に見合っていない）と思われているが、

支払う側からすると「高い」。管理財産額に応じるとは言うものの、基本報酬の月 2万円は、年金の中

からその額を出すのはきつい。 

➢ 財産を管理してもらうことで、本人が買いたいものも買えなくなる。日頃、贅沢品とまでは言わないが、

ちょっとしたものを身につけたり買ったりすることを楽しみにしているのに後見人が入った途端にそ

れができなくなる。「楽しいこと」は教えない方がいいのか、本人が生き生きと暮らせなくなりそうで

寂しくなる。 

➢ 手続きが大変そう。裁判所に行かなくてはいけないし、その時に色々な質問をされて知識が無いと困っ

てしまう。 

➢ 特に難しい役職（弁護士や税理士）ほど障害のことをどこまで理解してもらえるか疑問。 

➢ 親族から選任となると親は先に年を取ってしまうのできょうだいになるが、それも難しい。法人後見を

是非進めてもらいたい。 

➢ （自分が）具合が悪くなったりすると一時的に考えたりするが、元気なうちはまだピンと来ない。 

 

 

手をつなぐ育成会では、成年後見制度に対する国および市の施策を見守りながら、今後も当事者とし

ての声を届け続けていきたいと思います。 

 

  

 

編集発行  厚木市手をつなぐ育成会 

       会長 風間 陽子 

事 務 局  厚木市愛甲 1-25-1 

       山口 和子 宅 

    TEL＆FAX 046-247-5055 
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青年活動部日帰りバス旅行 

IN山中湖方面。(6月 30日) 
 

今回のバス旅行は山中湖で10時45分発のカババス 

（水陸両用）に乗る為に、雨の降る中8時30分市役所 

駐車場を出発しました。 

途中足柄SAでトイレ休憩。 

気象状況によって運休の場合があり、その時には携帯に 

連絡が入る事になっていたのですが、足柄SAを出た直後恐れていた連絡が入りました。 

山中湖は雨、風が強く荒れているので今現在運休しているとの事でした。 

 

今回はカババスがメインなので、とりあえず山中湖に向かいました。 

私達の乗る予定の 10 時 45 分発も運休が決まったので、14 時 30 分発の

予約をして行程変更し、河口湖の大石公園に向かいました。 

まだラベンダーが満開では無かったのが残念でしたが、小雨の中公園を

散策。 

 

昼食は河口湖にあるレストラン 

「シルバンズ」でランチバイキング。 

ローストビーフや焼き立てピザ、デザート等々食べ放題で皆さん満足されて 

いました。その間にもカババス窓口と連絡を取り合いましたが、今の所は 

全て運休しているとの事でした。 

 

道の駅で時間調整しながら、参加者全員祈るような気持ちで再び山中湖に向かいました。 

カババス乗り場でかなり待ちましたが、14時40分とりあえずカババスに乗る事が出来ました。 

但し、湖が荒れていると転覆してしまうので湖畔まで行ってそのまま引き返して来る事もあります  と言われ

たのですが、雨も上がり波も穏やかで、カウントダウンして入水。 

陸から湖に入水した時には大歓声でした。 

4時間遅れでようやくカババスに乗る事が出来ました。 

談合坂SAでトイレ休憩し、出発地点の厚木市役所駐車場に着いた

のは帰着予定時間を大幅に越えてしまいました。 

 

 

今回の旅行はＫＡＢＡ  ＢＵＳに振り回されてしまいましたが 

子供達の「楽しかった～」との声を聞けたのは嬉しかったです。 

付き添いの保護者、ヘルパーの皆さん本当にお疲れ様でした。 

さて、来年は何処に行きましょうか？ 

そろそろ味覚狩りもいいですね   お楽しみに 

(中村 京子) 
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10 月 5 日(土)に行われた厚木市障がい者体育大会では身体障がい者や知的障がい者以外でも競技に参加する

ことができました。今回、一般として参加しました。 

二人一組で参加する「ベリーベリータイヤード」や「大玉転がし」は見ず知らずの人とペアを組むことになり

ました。その方と声をかけ合ってゴールを目指しました。知らない人に声をかけるのは苦手ですが相手も私に

気を配ってくださり、無事にゴールすることができました。 

体育大会で珍しいと思ったのは合唱があったことです。手話の団体が簡単な歌の手話を教えた後、その歌を

全員で歌いました。その後、手話で「花は咲く」を披露しました。 

厚木市のキャラクター、あゆコロちゃんは参加者に大人気でした。「あゆコロちゃん釣り競走」ではお目当て

の絵柄のあゆコロちゃんが釣れるまで何度も挑戦している人もいました。また、じゃんけん大会であゆコロち

ゃんが登場すると会場から歓声が沸きました。 

多くの競技に勝ち負けはありませんでした。例外として 

鈴割りと玉入れだけは紅白に分かれて競いました。 

これらの競技はチームで協力して目的を達成することを 

ねらいとしていると考えられます。 

この体育大会は障がい者が体を動かしたり交流する 

目的だけではなく、一般の方にも障がい者を 

知ってもらう機会の一つだと思いました。（中川 時恵） 

今年もやまゆり園のプールを借りて夏季プールのレク

レーションを行いました。実施日は 8 月 3 日～31 日まで

の毎週土曜日、参加家族は5日間でのべ24組でした。 

＜感想＞ 

「お母さんとプールのカギをもらってプールへ行くと、

もうみんなが待っています。 

まずラジオ体操をします。 

夏は外のプールが気持ちが良くて、 

大きな浮き輪があって楽しいです。 

来年も行きたいです。        （風間 綾） 

★夏季プール★ 

★障がい者体育大会★ 

中村聡さんが  特別 賞をいただきました！ 

プレゼンターは我ら 

育成会の風間会長です♡ 

賞品は、毛糸のかわいらしい 

小物たちの詰め合わせ～感激～ 
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発行所  〒157-0072東京都世田谷区祖師谷３丁目１‐１７ ヴェルドゥーラ祖師谷１０２ 

     特定非営利活動法人障害者団体定期刊行物協会 定価100円（会費に含まれています） 

日 時  11月27日（水）10時～14時 

(都合の良い時間帯だけの参加OKです） 

場 所  ぼうさいの丘公園研修室 

持ち物  ハサミ、のり 

内 容  色画用紙、厚紙、色紙、水引、 

    ビーズ等で正月飾りを作ります。 

材料費  当日徴収 

参加希望者は事務局山口（電話247-5055）

まで 

 

<<今後の予定>> 

①スポーツ教室 

11月24日(日) 10時～14時 

場所：アミューダンススタジオ 

②きらら親睦会 

11月27日(水) （詳細は左記の通り） 

③スポーツ教室＆クリスマス会 

12月15日(土) 10時～15時 

場所：ぼうさいの丘公園講義室 

④成人を祝う会 

1月（現在企画中） 

ヨーヨーキルトで飾りを付けた 

トートバッグとポーチ 

のし付きポチ袋 
ボタンのブローチ 

昨年のつばさでも紹介しましたが、元ともしびショッ

プきららのお手伝いをしていただいた方々と会員とで、

月1回（不定期水曜日）親睦会をしています。主にぼう

さいの丘公園会議室を借りて手芸をしています。今まで

沢山の作品を作ってきました(写真右)。どれも材料費が

あまりかからず手軽に作ることが出来ます。 

また最近では近場の気になるスポットの見学や、食事

会や新年会もやっています。今後はミニハイキングなど

も企画しております。 

何より皆が集まるとお互いの情報交換ができ、子ども

たちの将来についても大変参考になる話を聞くことが

出来ます。 

とても楽しい会ですので是非お気軽に参加ください。 

 

親睦会をやっています 

～赤い羽根共同募金より(10/7)～ 


